

Sesenta y ocho víctimas del terrorismo en los últimos ocho años

La trágica constante con que van perdiendo sus vidas algunos españoles, víctimas del terrorismo, nos impulsa a publicar esta relación de todos aquellos que han perecido desde junio de 1968.

El 7 de junio muere acorralado a tiros el guardia civil don José Pardines Arcay en Villabona (Guipúzcoa).

Don Melitón Manzanas González, policía de San Sebastián, es asesinado en la escalera de su casa en Irún (Guipúzcoa) el 2 de agosto.

El taxista don Fermín Monasterio, guardia civil, víctima de un atentado en La Sagrera (Barcelona) el 7 de marzo de 1971.

Don Eloy García Cambra, policía municipal, muere el 28 de agosto de 1972 en Galdácano (Vizcaya) en un enfrentamiento con miembros de ETA.

El policía don Juan Antonio Fernández Gutiérrez muere en Madrid el 1 de marzo de 1973.

El 24 de marzo de 1973 perecen en Francia víctimas de una acción terrorista tres empleados españoles: don José Humberto Fouz Escobedo, don Jorge Juan García Carneiro y don Fernando Quiroga Velna.

El 25 de septiembre de 1973 es asesinado en Barcelona el policía don Francisco Jesús Anguas Barragán.

El 20 de diciembre de 1973 muere en atentado el almirante don Luis Carrero Blanco a causa de un potente explosivo que causó la muerte también al policía de escolta don Juan Antonio Bueno Fernández y al conductor del coche en que viajaba el presidente del Gobierno, don José Luis Pérez Mogena.

Don Gregorio Posada Zurrón, cabo de la Guardia Civil, es asesinado en Azepeitia, ametrallado en su automóvil por dos individuos identificados posteriormente como Garmendia y Otaegui, conocidos terroristas de ETA, el 4 de abril de 1974.

En Beasáin (Guipúzcoa) muere el 3 de junio de 1974 el guardia civil don Manuel Pérez Vázquez.

DOCE PERSONAS, EN LA CALLE DEL CORREO

El 14 de septiembre de 1974 se produjo el más salvaje atentado de ETA, en la calle del Correo de Madrid. Murieron doce personas: doña Concepción Pérez Páino, auxiliar de la Dirección General de Seguridad; don Antonio Alonso Palacios, mecánico; doña María Jesús Arcos Tirado, telefonista; don Francisco Baeza Alarcón, maestro nacional; don Baldomero Barral Fernández, boxeador; don Francisco García Vaquero, camarero; don Gerardo García Pérez, impresor; don Manuel Llanos Gancedo, camarero; don Antonio Lobo Aguado, ferroviario; don Luis Martínez Martínez, agente comercial; doña Josefina Pérez Martínez, sus labores; doña María Angeles Reiz Martínez, estudiante.

El guardia civil don Martín Durán Grande muere en Bilbao el 19 de septiembre de 1974.

El 30 de octubre de 1974 muere el sargento de la Guardia Civil don Jerónimo Vera García tras un tiroteo en el que también resultó muerto un miembro de ETA. El hecho sucedió en Pasajes (Guipúzcoa).

Dos guardias civiles de Mondragón (Guipúzcoa) fueron ametrallados por la ETA: don Luis Santos Hernández y don Argimiro García Estévez.

El 29 de marzo de 1975 es asesinado en San Sebastián el subinspector de Policía don José Díaz Henares.

Don José Ramón Morán González es víctima de un atentado el 22 de abril de 1975 en Guecho (Vizcaya).

El 7 de mayo de 1975 es ametrallado en Guernica (Vizcaya) don Andrés Segovia Peralta, guardia civil.

Al día siguiente, 8 de mayo, muere a tiros en Bilbao el policía don Fernando Llorente Reiz.

El 14 de mayo muere el teniente de la Guardia Civil don Domingo Sánchez Muñoz durante un cerco al domicilio de un terrorista en Elorrio (Vizcaya). En el tiroteo resultaron además muertos un matrimonio y el terrorista acorralado.

En el tren correo Bilbao-San Sebastián es víctima de un tiroteo, el 4 de junio de 1975, el guardia civil don Mariano Román Madroñal.

El policía armado don Ovidio Díaz López perece en Barcelona el 6 de junio de 1975.

GUARDIAS CIVILES, POLICIAS, TAXISTAS

Don Carlos Arguimberri, conductor, es asesinado mientras conducía su autobús en el trayecto entre Deva-Iciar (Guipúzcoa) el 6 de julio de 1975.

El día 14 del mismo mes de julio cae asesinado en Madrid el policía armado don Lucio Rodríguez Martín.

El 2 de agosto muere en Madrid el guardia civil don Casimiro Sánchez García.

El taxista don Francisco Expósito Camino es asesinado en Usúrbil (Guipúzcoa) el 7 de agosto de 1975.

El 9 de agosto, cuando se dirigía a su domicilio, es asesinado el guardia jurado don Demetrio Lesmes Martín en Hernani (Guipúzcoa).

Don Juan Ruiz Muñoz, policía armado, muere en Barcelona el 29 de septiembre de 1975.

El día 1 de octubre de 1975 mueren tres policías al estallar un potente artefacto colocado en un Land Rover en Madrid: don Joaquín Alonso Abajo, don Agustín Crines Navarro y don Antonio Fernández Ferrerier.

En San Juan de Luz, en circunstancias poco claras, aparecen muertos el 7 de octubre tres miembros de ETA.

El alcalde de Oyarzun fue también asesinado en octubre de 1975. Su nombre, don Antonio Echevarría.

El 14 de octubre muere a tiros en Villarreal de Alava el taxista don Germán Aguirre.

El 17 de enero de 1976 muere en Guipúzcoa el guardia civil don Manuel Vergara mientras retiraba una bandera separatista vasca.

Don Víctor Legorburu, alcalde de Galdácano, muere a tiros el 9 de febrero de 1976.

El 10 de febrero es asesinado por equivocación don Jullán Galarza Oastegui en Cizúrquil (Guipúzcoa).

El inspector de autobuses de Lezo (Guipúzcoa) don Emilio Guezala muere a manos de ETA el 1 de marzo de 1976.

El 15 de marzo de 1976 es asesinado en Guetaria (Guipúzcoa) el taxista don Manuel Albizu Alláquez.

En Placencia de las Armas perece el guardia civil don Jullán Soria en el mismo mes de marzo de 1976.

El 7 de abril de 1976 muere asesinado el industrial don Angel Berazadi tras varios días de secuestro.

También perecieron en este mes de abril de 1976 los guardias civiles don Miguel Gordo García, en Baracaldo, y don Antonio Frutos Zualdo.

El 29 de septiembre de este año muere en Madrid, después de ser tiroteado, el estudiante Carlos González Martínez.

Día 4 de octubre de 1976: hacia mediodía es ametrallado el presidente de la Diputación de Guipúzcoa, don Juan María de Araluce y Villar, que era también consejero del Reino. El atentado tuvo lugar en San Sebastián y perecieron también los policías don Luis Francisco Sans Flores y don Antonio Palomo Pérez y el conductor don Alfredo García González.